

# 入所

入所者とファーマーズマーケットへ外出しました。久々の外出で買い物を楽しんだり、ちょっと贅沢してアイスを食べられた方もいらっしゃいました。また、あいにくのお天気にもかかわらず「雨でも行きたい」と言って出かけられ、楽しんで帰ってこられました。施設内では、グループごとに週替わりのレクリエーション(体操、ちぎり絵、塗り絵、脳トレ等)を個人にあわせて行い、徐々に活気が戻りつつあります。



# デイケア

コロナが5類感染症に移行したといえども、まだまだ油断はできません。そんな中でも、元気よく外の空気を吸い込んで歩く散歩は最高です。今日も元気よく散歩に出かけます。何歳になっても元気よく歩きたいものですね。



ボランティアさん復活!!

四つ葉コンサート様

ボイストレーナー 松原 徹様



# デイサービス みらい



コロナ禍のレクリエーションでは、個人戦でゲームを行ってました。5月に入ってから全員でチーム分けをして、向かい合わせでのゲームを復活させました。「みんなで協力してできるゲームは楽しい」と利用者様も喜ばれました。歩行訓練では外に出て季節を感じ、食事会では屋外で開放的に食事を楽しみました。



# あれから3年...

新型コロナウイルスの感染症の影響で、集団活動の自粛、面会や外出の禁止など、我慢の日々が続きました。  
「あれから3年」  
5類感染症に移行され、私たちも一歩前へ踏み出しました。そんな日常のご様子と皆様の笑顔をお届けします。

## いつもえがおで 希望ユニット 「気持ちウキウキ」

王子ヶ岳までドライブをしました。「わぁ〜とっても景色がいいね」「気持ちがいいわ」「花も咲いてるね。ここはどの辺になるのかな」と景色を堪能し、おしゃべりが弾み、笑顔の花が咲きました。



## いつもえがおで 未来ユニット 「お茶会」

東屋でお茶会を行いました。入居者様は「たまには桜の木の下でお菓子やお茶を食べたり飲んだりするととても美味しいね」と、とても喜ばれていました。これからは、天気の良い日にはドライブにも沢山行きたいです。



## グループホーム



## えがおをみせて 「4月快晴」

中庭の東屋で、みんなでお弁当を食べました。唐揚げ、玉子焼き、いちご...など美味しいそうなおかずがたっぷり。いつもより食べ過ぎちゃったかも? (^ω^)...桜の花も見頃を迎えたまさに春の陽気の中で、みんなで楽しい一時を過ごしました。



## ゆめこうば

多忙な作業の合間の息抜きとリフレッシュになっていた毎月の行事活動。少しずつですが、みんなでワイワイ集まっての食事、散策や散歩などが行えるようになってきました。これまでの失われた時間を何倍にも取り戻せるように、思いっきり楽しい時間と思い出作りの機会を利用者様に提供していきたいと思ひます。

